



07.12.2017

Hallo Herr Frobeen,  
seit einer Woche sind wir nun wieder daheim und noch immer begeistert von diesem großartigen und für diese Welt einmaligem Erlebnis.

Wir möchten uns noch einmal bedanken für Ihre hervorragende Organisation dieser Reise, bei der alles perfekt geklappt hat.

Wir würden jedem empfehlen, ebenfalls diese Kombination der beiden Katamaran-Reisen zu buchen, denn nur dann bekommt man nicht nur einen oberflächlichen, sondern einen tiefen und unvergesslichen Eindruck.

Herzliche Grüße von der Nordseeküste  
Peter Müller